



La jornada terminó con un diálogo abierto entre los panelistas y los asistentes, donde se discutió la integración de la sustentabilidad en las políticas públicas y empresariales.

## Pacto Global realizó encuentro sobre el futuro del liderazgo sostenible en Chile



Hermann Von Mühlensbrock, presidente de Pacto Global Chile; Rosario Navarro, presidenta de la Sofofa; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



"Necesitamos avanzar con mayor celeridad y determinación en la implementación de prácticas sostenibles. Este programa no solo acelera el progreso en áreas esenciales, sino que también ofrece a nuestras más de 200 empresas socias una herramienta concreta para dar seguimiento a sus compromisos y medir su impacto en el tiempo", afirmó Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.



José Ignacio Escobar, gerente general de Colbún, y Cristián Siegmund, gerente División Supermercados de Cencosud.



Nicolás Jobet, gerente de Personas y Comunicaciones de Arauco.

Pía Mora, gerente general de KidZania; María Auteroche, directora de Transformación y Sostenibilidad de Caja Los Andes, y Valentina Lagos, gerente de Sustentabilidad de Indemin.



El pasado jueves, en un evento que reunió a destacados líderes empresariales, representantes de Gobierno y de Naciones Unidas, Pacto Global Chile y "El Mercurio" realizaron un encuentro centrado en los desafíos y oportunidades que enfrentan los líderes del sector privado para avanzar más rápido hacia una sociedad sostenible.

Al evento asistieron más de 80 gerentes generales de las empresas socias de Pacto Global Chile, quienes participaron en instancias de diálogo junto al ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; la coordinadora residente del

Sistema de las Naciones Unidas en Chile, María José Torres; la presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, y el presidente de Pacto Global Chile y gerente general de Aceros AZA, Hermann Von Mühlensbrock.

Durante el encuentro, Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, presentó el programa Forward Faster, una iniciativa que busca acelerar el progreso en áreas clave de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas. Además, el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, subrayó la relevancia de la sostenibilidad en las políticas públicas.



Maria José Torres, coordinadora residente del Sistema de Naciones Unidas en Chile, y Hermann Von Mühlensbrock, presidente de Pacto Global Chile y gerente general de Aceros AZA.

"Nuestro objetivo es acelerar un crecimiento económico que no solo sea robusto, sino que también sea inclusivo y sostenible. Es vital que el sector privado y el público trabajen de la mano para alcanzar estos objetivos", dijo Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo.



Verónica de la Cerda, gerente de Sostenibilidad Corporativa de CMPC, y Vivian Budinich, gerente corporativo de Marketing y Sostenibilidad de Empresas Iansa.



Nicolás Goldstein, presidente ejecutivo de Accenture Hispanoamérica, realizó la presentación "Liderazgo Sostenible: Derribando Barreras", donde enfatizó la necesidad de superar los obstáculos tradicionales para integrar la sostenibilidad en el corazón de las estrategias empresariales.



Rosario Navarro, presidenta de la Sofofa, y Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti.



Katharina Jenny, gerente general de Ferrocarril Antofagasta, y Óscar González, gerente ejecutivo de BancoEstado.



Pedro Ducci, gerente general de Andes Iron; Claudia Undurraga, gerente de Asuntos Corporativos de Siglo Koppers, y Gabriel Méndez, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Codelco.

Sebastián García, gerente general de Carozzi; Andrés Eyzaguirre, director de Asuntos Corporativos y Legales de Nestlé Chile; César Burgos, subgerente de Procesos y Responsabilidad Social de Imperial, y Robert Sprätz, gerente general de Sonacol.



Daniela Cardim, directora de Recursos Humanos para la región Andina de Schneider Electric, y Paulina Guerra, gerente de Asuntos Corporativos de Grupo Security.



Juan Diego Valdés, gerente de Marketing y Sostenibilidad Corporativo de Falabella, junto a Ignacio de la Cuadra, gerente general de Caja Los Héroes.



Alejandro Carrillo, gerente general de Masisa.

Al encuentro asistieron más de 80 gerentes generales de las empresas socias de Pacto Global Chile.